

## La revista 5W y Fundación INTRAS reflexionan sobre 'Salud mental, conflictos y periodismo'.

- La charla tendrá lugar en el Espacio Joven Norte de Valladolid a las 18:00 del jueves 16 de mayo.
- Contará con la participación de la periodista **Mónica García Prieto** y el director de la revista 5W, **Agus Morales**.

(Valladolid, 15 mayo de 2024).- Fundación INTRAS y la revista 5W organizan el 16 de mayo la charla 'Salud mental, conflictos y periodismo', en la que reflexionarán sobre el impacto de las guerras en la salud mental de los habitantes de las zonas en conflicto y también de los ciudadanos del resto del planeta. Se abordará, además, el tratamiento de este aspecto en los medios de comunicación.

En la mesa de debate, que tendrá lugar en el Espacio Joven Norte de Valladolid a las 18 horas, participarán la periodista, corresponsal y escritora **Mónica García Prieto**; el director de la revista 5W, **Agus Morales**; el director del Área de Retos y Estudios de Fundación INTRAS, **Carlos Salgado**; y el subdirector de la entidad, **Pablo Sánchez**.

Mónica García Prieto, galardonada con varios premios periodísticos, ha centrado su labor profesional en la denuncia de los abusos a los derechos humanos en tiempos de guerra y en la defensa de los civiles, víctimas de todas las partes en conflicto. Ha trabajado en los conflictos de Chiapas, Chechenia, Georgia, Macedonia, las invasiones de Afganistán e Irak y la guerra civil iraquí, ataques contra Gaza, la guerra del Líbano, la guerra de Siria y la invasión rusa de Ucrania, entre otros.

Agus Moreno, periodista, escritor y profesor, fue corresponsal para la Agencia EFE en la India y en Pakistán y trabajó tres años para Médicos Sin Fronteras. En 2015 fundó 5W y, siempre navegando entre la literatura y el periodismo, ha escrito sobre la vuelta de los talibanes al poder en Afganistán, el éxodo ucraniano, la cultura india y la experiencia refugiada. Además, ha colaborado con medios como The New York Times o The Washington Post.

**Fundación INTRAS** (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2023 acompañó a 2.777 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

**Tema: jornada 'Salud mental, conflictos bélicos y periodismo'.**

**Fecha y hora: mañana, 16 de mayo. Inicio de la charla a las 18:00 horas. Atención a medios: 17:45 horas.**

**Lugar: Espacio Joven Norte (C/ Olmo 61. Valladolid)**

**Contacto INTRAS – Servicio de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / [eiv@intras.es](mailto:eiv@intras.es)**